Hommage à Antoine Reboulot

Claude Gingras, chroniqueur à La Presse, faisait état le 20 juillet dernier du décès survenu quelques jours auparavant d'Antoine Reboulot distingué musicien dont la carrière s'est déroulée en Europe et au Québec. Il était âgé de 88 ans. Après des études à l'Institut des jeunes aveugles puis au Conservatoire National Supérieur de Paris, il entreprend une remarquable carrière d'organiste dont notamment celle de titulaire des orgues de Saint-Germain-des-Prés (1946-1967). Le Conservatoire reconnaît les talents d'Antoine Reboulot en lui décernant un premier prix d'orgue en 1936 et un premier prix de composition en 1947.

Arrivé à Montréal en 1967, il dispense de l'enseignement à l'Université Laval ainsi qu'aux conservatoires de Québec et de Trois-Rivières. à titre de professeur agrégé à la Faculté de musique (1972 à 1980), il apporte une contribution de qualité au milieu musical montréalais. On le regrettera.